
 
 

平成２５年度（第１０回） 

 

 

   

串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

平成２６年１月１５日（水） 

 

 
 
 
 
 
 
 



第１０回 串本町農業委員会定例会会議録 
 
 
日  時  平成２６年１月１５日（水）午後１時３０分～ 
場  所  串本町文化センター２F A 会議室 
招 集 者  串本町農業委員会会長 岡田嘉治 
議  事   

第５１号 農地法第４条の規定による許可申請について 

出席委員   
   １番 赤埴満夫  ２番 岩谷吉啓  ３番 岡田嘉治  ４番 尾鷲壽夫 

６番 吉川きり子 ７番 小山喜行  ８番 坂田莞爾  ９番 阪田洋好 
１０番 地當博巳 １１番 芝崎憲年 １２番 杉本正幸 １３番 鈴木利朗 
１４番 竹田敏明 １５番 角 是明 １６番 中峰 聖 １７番 中村省一 
１９番 西 豊  ２０番 東地寧司 ２１番 平崎茂樹 ２２番 吉井孝夫 

欠席委員   
  １８番 西 謙譲 
出席した職員 
  森嶋・松山 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【会議開会前に、本日の議案に関する説明資料（Ａ４：３枚）を各委員に配付】 
 
 
議   長   皆さんこんにちは。 

それではただいまから、平成２５年度第１０回串本町農業委員会定例会

を始めます。 
        本日欠席届の出ている委員はございません。本日の会議録署名委員は、

８番の坂田委員、９番の阪田委員を指名します。本日の議案は１件となっ

ております、どうぞよろしくお願いします。 
   それでは早速議題に入ります。議案第５１号、農地法第４条の規定によ

る許可申請についてを議題といたします。事務局、提案趣旨の説明をお願

いします。 
 
事 務 局   （議案書に従い朗読） 

 

議   長   それでは、現地調査委員の報告をお願いします。 
 
地 當 委 員   １０番、地當です。 
 
議   長   １０番、地當委員。 
 
地 當 委 員   （担当委員の現地調査説明等） 
 
議   長   ありがとうございました。現地調査に行って実際見てみますと、ちょっと

登記よりだいぶ広いんではないかという実感がありまして、申請者の親族

や近所の方とも話をしました。少し思い込みもありまして、事務局の方で

再度現地を測りに行ってもらいましたところ、登記面積より若干大きいと

いう程度でありまして、そういうことはまあ一般的によくあることであり、

気にするレベルではないという話になりました。その経過について、地當

委員からも事務局に説明をしてほしいということでありますので、事務局

よろしくお願いします。 
 

事 務 局   （事務局の追加説明） 

 

議   長   はい。それでは、ただいまの現地調査報告並びに事務局からの提案趣旨

説明、追加説明について、質疑のある方ございませんか。 



 

坂 田 委 員   ８番。 

 

議   長   ８番、坂田委員 

 

坂 田 委 員   事務局の提案趣旨の説明では、田子駅から３００ｍ以内という説明があ

って宅地化が進んだ地域ということですが、現地調査委員の説明で信号か

ら５００ｍという説明がありました。その辺どうでしょうか。 

 

議   長   事務局。 

 

事 務 局   駅からあるいは施設から何百メートル以内であれば、第３種農地、２種

農地という基準があるんですが、その距離の測り方ですが、地点から地点

まで真っ直ぐ引いた直線距離でありまして、図面上直線を引いて測ってみ

ますと、今回は約２２０ｍでした。多少の誤差があったとしても、３００

ｍ以内ということは間違いないので、駅から３００ｍ以内で第３種農地と

いうことになります。ちなみに、第３種農地というのは、原則転用許可と

いうふうに定義されております。 

 

議   長   よろしいでしょうか、他に質疑ございませんか。 

 

なしの声。 

 

議   長   無いようですので、質疑を打ち切ります。お諮りをします。本案につい

ては、原案通り承認することに異議ございませんか。 

 
異議なしの声。 

 
議   長   異議なしの声多数により本案は承認可決されました。本日予定しており

ました案件は以上です。 
        次にその他にまいります。事務局何かありますか。 
 
事 務 局   毎年皆さんにお願いしております、農地の調査ですが、近々皆さんのお

手元にお配りさせて頂きますので、またご協力のほどよろしくお願いしま

す。 
 



議   長   引き続きまして、農業委員会委員選挙人名簿登録についてです。ただい

まより時間を取りますので、皆さんに確認して頂く必要があります。しば

らくの間休憩を取り、皆さんに資料をお配りしますので、確認をお願いし

ます。暫時休憩します。 
 
【休憩中】 
（選挙人名簿登載申請書を各地区に分けて、各委員に配付。確認を行う。約２０分間） 
 
 
 
議   長   それでは休憩を閉じ、会議を再開いたします。皆さんに確認頂きました

結果、杉本委員の方から潮岬で１件、もうよう作っていないという訂正が

ありました。その他は無いという事ですので、農業委員会委員選挙人名簿

登載申請書については、御覧のとおりでよろしいでしょうか。 
 
（異議なしの声） 
 
議   長    それでは、農業委員会選挙人名簿登載申請書については、本日の定例

会をもって同意を得たということに決定しました。 
        以上を持ちまして、本日の定例会を閉会致します。ありがとうございま

した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                        午後２時１０分  定例会終了 
 

 

 


